

Katrin Weber bei Schuh-Mode Koch



Vor ihrem Auftritt mit Tom Pauls in der Nikolaikirche am 16. Dezember gab Katrin Weber bei „Schuh-Mode Koch“ in der Burgstraße/Ecke Weingasse Autogramme. Viele Fans nutzten die Gelegenheit, die Entertainerin einmal hautnah zu erleben, ein Autogramm zu erstellen und vielleicht auch mal ein persönliches Wort zu wechseln. Auch die Mitarbeiterinnen vom Schuhfachgeschäft ließen sich diese Möglichkeit nicht entgehen. Im Bild schreibt Katrin Weber für Katrin Gerlach, Elvira Dittrich (v.li.) und Renate Hähnel (stehend) Autogramme. Foto: Gerd Weber